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 会  議  録  （１） 

 

会 議 の 名 称 令和３年桶川市教育委員会第６回定例会 

開 催 日 時 
令和３年６月２４日（木） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後３時８分 

開 催 場 所 市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ６名 

欠 席 者 委 員 なし 

議 長 教育長 

傍 聴 なし 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

 

１０名   

   

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 副部長からの報告 

（３） 各課（館）長からの報告 

（４） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（５） 教育委員会事務局の主な事業等について 

２ 議事 

第１５号議案 桶川市文化財保護審議会委員の委嘱について 

３ 協議事項 

（１） 桶川市民生委員推薦会委員の推薦について 

４ その他   

（２） 今後の定例会の日程について 

 

決定事項など ① 第５回定例会の会議録の承認 

② 第１５号議案 原案のとおり可決 

③ 令和３年第９回定例会 ９月２８日（火）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 

 



 

２ 

 

会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 

 

 

 

 

日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和 3年桶川市教育委員会第 6回定例会を開会 

する。 

 はじめに、6月定例市議会で、西永委員の再任について同意をいただき、本

日、市長から辞令が交付されたことを報告する。 

委 員 （西永委員あいさつ） 

  

  

教育長 

 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

令和 3 年第 5 回定例会の会議録について確認願う。承認することに異議は

あるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

 

教育長 日程第３ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

① 桶川市議会６月定例会報告 

・6/16（水）に閉会した。13 人の議員から教育に関する一般質問があっ

た。主な内容は、通学路の安全について、けやき教室の充実について、修

学旅行費用のキャンセル料について及びＩＣＴ教育についての質問があ

った。その他答弁要旨のとおり。 

② 新型コロナウイルス対策会議報告 

・6/20（日）に沖縄県以外の緊急事態宣言が解除された。県内の蔓延防止

等重点措置等は川口市とさいたま市のみに縮小され、その他市町では解除

された。この措置は 7/11までとなったことから、市の対策を 6/18に協議

し、その内容を市ホームページで公表している。概ねこれまでの取扱いを

継続しているが、飲食店での酒の提供など一部の条件が緩和された。市や

県の主催事業は徹底した感染予防対策を講じることを条件に再開する。 

 

 （２） 副部長からの報告 

  なし 

 

 （３）各課（館）長からの報告 

・教育総務課長 

  なし 

 

 

 

・学校支援課長 

① 学校総合班大会 

6/9 から 6/11 まで大会が行われた。結果を取りまとめ中である。 

 



 

３ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

 ・学務課長 

① 桶川市立小・中学校通学区域審議会について 

下日出谷東特定土地区画整理事業及び上日出谷南特定土地区画整理

事業の完了に伴う桶川西小学校及び日出谷小学校の通学区域と桶川中

学校及び桶川西中学校の通学区域について、桶川市立小・中学校通学区

域審議会を 2 回開催し、答申をもって終了した。 

答申の内容は、現在の通学区域を尊重し、次の 3 か所については変更

との内容であった。（資料配付） 

これまで水路に沿って日出谷小学校としていた区域の一部を、新しい

道路に沿って桶川西小学校の区域に変更した。 

町名変更に伴い、桶川西小学校としていた区域の一部を日出谷小学校

の区域に変更し、桶川西中学校としていた区域の一部を桶川中学校の区

域に変更とした。 

今後、8/17（火）に桶川サン・アリーナで通学区域説明会を開催する。

9 月に下日出谷東地区、2 月に上日出谷南地区が換地処分予定であるた

め、時期に合わせて教育委員会規則を改正する議案を提出予定である。 

② 桶川市教育委員会・南部教育事務所総務・人事・学時担当学校訪問につ 

いて 

5/31（月） 桶川東小、桶川西中、川田谷小、朝日小  

6/21（月） 桶川中、桶川西小、日出谷小 

6/28（月） 桶川小、加納中、加納小、桶川東中 

③ 自己評価シート（当初申告）に係る教育長面接について（校長） 

6/17（木）、6/18（金） 

④ 自己評価シート（当初申告）に係る教育部長面接について（教頭） 

6/23（水）、6/25（金） 

  

 ・生涯学習文化財課長 

  なし 

 

 ・スポーツ振興課長 

① 聖火リレーについて 

7/8（木）に中山道パーキングから北上尾に向かって行われる予定で

ある。県内では川口市とさいたま市は蔓延防止措置により公道を走らな

いこととしている。最終判断は 6/30（火）になされる予定で、感染拡大

の状況によっては変更の可能性もあると認識しているが、現在のところ

は実施に向けて交通規制の看板やチラシを設置して市民にお知らせし

ている。 

  

  ・公民館長 

  なし 

  

 ・歴史民俗資料館長 



 

４ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

歴史民俗資料館事業 

① 企画展示について「新指定文化財展」 

当初の会期予定を変更し 6/1（火）～27（日）まで実施。 

3 月に新たに指定となった文化財 5 点を展示している。地元の文化財

であるため、来館者には好評を得ている。 

 ② 企画展示解説講座について 

6/6（日）「足立坂東観音霊場参詣大絵馬に見る江戸庶民の信仰」 

講師：板垣時夫氏（桶川市文化財保護審議会委員）20 名受講 

    6/13（日）『「桶川宿古絵図」から知る桶川宿の姿』 

       講師：重田正夫氏（桶川市文化財保護審議会委員）33 名受講 

③ OKEGAWA hon プラス＋ パネル展示「埼玉の城を知る」全３回 

第 1 回展示 6/23（水）～7/5（月）「埼玉県の戦国城郭と桶川の館城跡」 

 川田谷公民館事業 

④ 旬の夏野菜を使って気軽に楽しむ料理 

 6/25 実施予定 12 名募集 

⑤ 公民館講座「気持ちを伝えるボールペン字」全３回 

5/12・26・6/9 各回 15 名受講 

 

教育長 質疑はあるか。 

委 員  市議会の一般質問で特に気になった事など伺いたい。 

教育長 新型コロナウイルス関連やＩＣＴ教育関連について複数の議員から質問が

あった。 

事務局  ＩＣＴ教育関連やオンライン学習をテーマにしたものが 4 人から質問があ

った。これに関する通信費の援助や就学援助制度についても質問があった。学

校以外では、総合グラウンド構想の進捗に関する質問があった。 

なお、修学旅行のキャンセル料等について、市議会と別に桶川市ＰＴＡ連合

会から意見書をいただいており、今後検討していく。 

委 員  修学旅行は、小学校・中学校ともに中止となるか。 

事務局  現時点では、京都への修学旅行を予定していた 3つの中学校で 6月の実施は

中止と決定している。延期または別の内容での実施を検討している。 

9月に小学校の林間学校と修学旅行が予定されている。本市では一律に中止

とせず、状況に応じて予定の 1か月前に判断することを方針としている。保護

者の意見等を踏まえて協議し、その都度実施の判断をする。 

10 月に昨年度に延期した桶川東中学校 3 年生の修学旅行、冬に市内中学校

1・2年生対象のスキー教室と、東中学校 2年生の修学旅行も予定されている。 

教育長  市内小・中学校の体育館へのエアコン設置について、市長公約の関連から答

弁があった。ほかに、川田谷地区の通学路の安全対策と、コロナ禍における子

供の体力低下の心配についても質問があった。 

  



 

５ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

委 員  聖火リレーのボランティアの応募状況はどうだったか。 

事務局 沿道整理員 200 人を募集した。そのうち 100 人を中学生から募集し、約 50

人が参加となった。現在、学校に出向いて心構えや持ち物などについて説明し

ている。 

  

教育長 （４）教育委員会の当面のスケジュールと（５）教育委員会事務局の今後の予

定について事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

委 員  7/5の教育懇談会は別途案内があるか。市長も参加するか。 

事務局  学校における情報化推進状況に係る視察を考えている。１人１台端末の活用

が始まったので、その状況の視察として桶川小学校の３時間目に、２クラスを

予定する。当日は市長の出席もお願いしている。 

委 員  担当教員は、ＩＣＴ推進委員か一般の教員か。 

事務局  １人は推進委員でもう 1人は一般の教員である。 

委 員  何をポイントに視たらよいか資料はあるか。 

事務局  Chromebookの活用を視察する予定である。 

委 員  事業の実施目的や視察の観点が書かれた書面を用意してほしい。 

事務局 事前にお渡しする。 

委 員  例えば 7月と 3月では状況が違うと思う。その場で視るだけではもったいな

いので、観点は事前に教えて欲しい。また、コロナ禍ではあるが視察後に懇談

できる時間はとれないか。 

事務局  学校ではなく、来月の定例会後に時間をとりたい。 

委 員  期間を空けないで当日にできないか。 

委 員  例えば今年度のスケジュールに対して今はどの段階で、今回は何をみるのか

を把握して視察し、その後の懇談としたい。 

事務局  懇談の実施は場所等を検討してお知らせする。 

教育長 ほかに質疑がないので終結する。 

 

  

教育長 日程第４ 議事  

 第 15 号議案は、教育委員会会議規則第 4 条に定める人事案件につき、会議

を非公開とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長 これにより議事日程を変更し、第 15号議案を非公開とし、最終日程とする。 

  

  



 

６ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

日程第 5 協議事項 

教育長 （１）桶川市民生委員推薦会委員の推薦について事務局からの説明を求める。 

事務局  （資料に基づき説明） 

教育長  質疑や意見はあるか。 

  

(協議)  引続き職務代理者にお願いしたい。 

（全員了承） 

教育長  水村職務代理者を委員に推薦することとして、協議を終結する。   

  

  

教育長 日程第６ その他 

  第 9回定例会の日程は、9月 28日（火）午後 2時からとする。 

  

事務局  川田谷学習センターの駐車場が通常 32 台分あるところ、休館している農業

センターの工事に伴い 6台分は使用できなくなる。これまで利用していた農村

センターの駐車場も使用できなくなることから駐車スペースは大幅に少ない

状況になっている旨、報告する。  

  

  

教育長 日程第４ 議事 

 （これより、会議を非公開とし、関係職員以外は退席） 

  第 15号議案 桶川市文化財保護審議会委員の委嘱について 

   

第 15号議案について、原案のとおり承認。  

  

  

教育長 日程第 7 閉会宣言 

これをもって、第 6回定例会を終了する。 
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会議録署名  教 育 長                         

 

 

                教育長職務代理者                         

 

 

        書 記 長                         


